

Capitanes

(16-10-2023).- Ricardo Martín Bringas...

Es director general de Organización Soriana, que cumple 55 años de operación en México. Tiene 802 tiendas de cinco formatos diferentes, 14 centros de distribución y 86 mil colaboradores que atienden a cerca de 520 millones de clientes anuales. En el segundo trimestre del año sus ingresos totales sumaron 44 mil 374 millones de pesos.

Quieren invertir

El panorama de inversión en el sector energético comienza a mostrar un mayor dinamismo al cierre de la actual Administración.

Aquellas empresas que desarrollaron proyectos antes de 2018 han buscado proteger sus inversiones, por lo que comienzan a considerar ampliar su cartera de centrales renovables en el País para los siguientes años.

Es el caso de la empresa de capital chino SPIC-Zuma Energía, que preside David Yang y que actualmente tiene una capacidad instalada de mil 114 megawatts, distribuidos en tres plantas solares y dos eólicas.

Los estados en los que tiene presencia son Sonora, Chihuahua, Jalisco, Tamaulipas y Oaxaca.

No obstante, el objetivo de la compañía es llegar a 5 mil megawatts en 2030 y tener participación en proyectos en Puebla, Yucatán y Querétaro.

Hasta el momento se han destinado más de mil millones de dólares y se espera incrementar la inversión de manera significativa en los próximos años.

Además de la electricidad, la empresa quiere impulsar tecnologías de almacenamiento, Inteligencia Artificial y reducción del impacto ambiental.

Nuevo cargo

El director general de Cemex, Fernando González Olivieri, fue electo nuevo presidente de la Asociación Mundial del Cemento y el Concreto (GCCA, por sus siglas en inglés).

Los miembros de la GCCA representan 80 por ciento de la capacidad mundial de producción de cemento fuera de China y se han comprometido a lograr cero emisiones netas de CO2 para 2050.

El directivo de Cemex se ha desempeñado como vicepresidente del organismo internacional desde 2018 y ahora sucede al presidente saliente, Jan Jenisch.

Como parte del plan de trabajo de González Olivieri, está la sustitución de combustibles fósiles en los hornos de cemento, promover normas de construcción que permitan la adopción generalizada de cemento y productos de hormigón con bajas emisiones de carbono, así como establecer mecanismos para la definición de precios de carbono que impulsen el mercado.

Otro aspecto en el que se enfocará es en la búsqueda de financiamiento y alianzas para desarrollar nuevas tecnologías que reduzcan emisiones al fabricar cemento, además de desarrollo de soluciones para la captura y almacenamiento de carbono.

Recientemente, el directivo participó en el Foro del Sector Privado de la Asamblea General de las Naciones Unidas e instó a los sectores público y privado a desarrollar un ecosistema regulatorio que permita a la industria alcanzar su máximo potencial en la reducción de emisiones.

Riesgo de quiebra

Unifin logró un convenio concursal consensuado para evitar una quiebra y lograr su reestructuración.

Sus accionistas acordaron contratar financiamiento de salida bajo su proceso de concurso mercantil y aumentar su capital social.

Unifin emitirá una determinada cantidad de acciones ordinarias que representarán la parte variable del capital social de la empresa para ser suscritas y pagadas por ciertos acreedores reconocidos.

Un 85 por ciento de las acciones del capital social reestructurado se distribuirán entre créditos comunes convertibles y ciertas reservas previstas.

Otro 5 por ciento irá a un fideicomiso y 10 por ciento será distribuido entre los actuales accionistas de Unifin.

Previamente, el conciliador Enrique Estrella había solicitado a todos los acreedores reconocidos su apoyo para extender el periodo de conciliación por 90 días.

Esta prórroga era importante porque permitirá a Unifin finalizar sus negociaciones sobre los términos finales del convenio concursal.

Unifin, que lleva Sergio Camacho, buscaba a toda costa evitar la quiebra dada la incertidumbre, riesgo y el deterioro que se causaría como resultado de la liquidación de la compañía.

Diversifica cartera

Crediclub busca diversificar su cartera con un impulso mayor al segmento de la pequeña y mediana empresa (Pyme).

Al cierre del primer semestre, la Sociedad Financiera Popular (Sofipo) superó los 3 mil millones de pesos en cartera de crédito. El microcrédito representó 87.6 por ciento del portafolio y el producto Pyme, 12.1 por ciento.

Para Moody's Local México, contar con una cartera significativa en créditos Pyme a mediano plazo podría diversificar el riesgo de concentración en el microcrédito.

Pero también es algo que requerirá otro tipo de metodologías de riesgo, modelos de colocación de crédito y personal dedicado 100 por ciento a esa línea de negocio.

No obstante, Crediclub, que lleva Juan Francisco Fernández, tiene ahora una fuerte calidad de activos, respaldados por amplia cobertura y niveles de morosidad contenidos, además una rentabilidad sólida.

A junio de 2023, la compañía reportó un rendimiento sobre activos de 1.6 por ciento, cuando el sistema Sofipo reportó -1.9 por ciento. En el caso de su índice de morosidad fue de sólo 1.9 por ciento.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-10-16/op258439>

Fecha de publicación: 16-10-2023